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51ª SESSÃO 
36.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 51/2021 – Aos vinte e cinco dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e um 
(25/10/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 

Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Quinquagésima Primeira Sessão e Trigésima Sexta Sessão 
Ordinária com a presença de nove vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair José Bovo, iniciou-
se a presente sessão, com a leitura do texto bíblico (Mateus 13, vers. 10-17), realizado pelo vereador 
Fabio Pinheiro da Silva. No EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 50/2021 
– foi colocada em discussão e votação, aprovada por unanimidade; Oficio n.º 317/2021 – Autoria Poder 
Executivo. Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 1.103/2021; Oficio n.º 322/2021 – Autoria Poder 
Executivo. Encaminhando anexo o Projeto de Lei n. 1.104/2021; PROJETO DE LEI n. 1.103/2021.  

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre a Alteração do Anexo IV, da Lei 1.105/2021 de 02 
de Junho de 2021 e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de finanças e 
Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI n. 1.104/2021.  
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Estima a Receita e fixa a despesa do Município de Lidianópolis 
para o Exercício financeiro de 2022 – foi encaminhado para as comissões de finanças e Orçamentos, 
Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE 

LEI n. 1.102/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar a 
abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício de 
2021 e da outras providencias; INDICAÇÃO N.142/2021. Autoria do vereador Claudeir Gordiano. 
SUMULA: Sugere ao Poder Executivo que viabilize de maneira preventiva toda preparação de Limpeza, 
pintura e conservação dos cemitérios da municipalidade para o dia de Finados; INDICAÇÃO 
N.143/2021. Autoria dos vereadores: Claudeir Gordiano e Fabio Pinheiro da Silva. SUMULA: Sugere ao 
Poder Executivo que viabilize em regime de urgência, a preparação “Treinamento” de no mínimo dois 

servidores para estar operando o novo caminhão pipa da municipalidade. No EXPEDIENTE, não houve 

uso da palavra. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada a seguinte matéria para discussão e aprovação: 
PROJETO DE LEI n. 1.102/2021.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 
efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis para o 
exercício de 2021 e da outras providencias – foi colocado em segunda discussão e votação e aprovado 
por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra: FABIO PINHEIRO DA SILVA, 
Boa noite a todos companheiros vereadores, Dr Leslie, nosso secretário Beramar, eu quero falar sobre a 

Indicação do Claudeir, fizemos sobre o caminhão pipa, um caminhão muito caprichado e nosso povo 
merece todo respeito de a preparar duas pessoas bem adequada para a hora que for preciso, que se 
Deus nos livre que nunca acontece, mas para poder apagar alguns incêndio como o que aconteceu no 
nosso município aí, deixar duas pessoas bem preparadas que quando não puder, o outro pode servir o 
nosso povo, fizemos a indicação junto, eu agradeço muito, obrigado, por que quando o Carlinhos 
chegou lá estava um problema, Vendo caminhão tem conserto, também já estava lá dentro o caminhão 

muito muito caprichado, aí eu tô te comentando com grande respeito ao corpo de bombeiro hoje tá 
preparado igual nosso município, interno, de caminhão de água, então se fazer um treinamento porque 

não até um cursinho, uma roupa preparada para poder ensinar nosso povo que se Deus o livre 
aconteceu um problema, até quando o Corpo Bombeiro chegar, tanto que ajuda a crescer  Danilo, tanto 
que ajuda , então merece um preparo muito caprichado para o povo que foi trabalhar com esse 
caminhão porque o caminhão é muito caprichado, seria isso as minhas palavras, muito obrigado 
presidente; IZABEL MARTINS DA CRUZ BARROS, boa noite os vereadores, Presidente eu peço desculpa 

por ter faltado na reunião, foi por motivo de doença, também quero dizer um boa noite para todos que 
está assistindo a gente pela internet, eu gostei da indicação do Claudeir sobre cemitério, muito bom 
que eu diga e outra, Eles podiam o prefeito podia liberar a capela também Dia de Finados, porque 
muitas vezes a mãe quer trocar uma criança que não tem onde trocar ali dentro do cemitério, e outra 
tem um banheiro com problema lá, também podia dar uma ajeitada no banheiro antes do Dia de 
Finados, a gente já conversou, andei dando um alô para o Adauto, já entendeu, e queria deixar aberto 
que é porque junta muita gente eu preciso ir no banheiro que está correndo na casa do vizinho para 

longe e ali deixar só a cozinha mesmo aberta, pessoal usar cozinha e banheiro que eu queria dizer 
muito obrigado por ter boa ideia, boa noite a todos; ADEMIR APARECIDO CÂNDIDO, Boa noite meu 

presidente companheiro e companheiras vereadores, boa noite de nosso secretário Beramar, assessor 
jurídico Dr. Leslie, Boa noite Você assiste no Facebook, só quero justificar minha falta na sessão 
passada, a gente teve em Curitiba com o prefeito onde foi buscar esse se tão esperado caminhão-pipa 
que é um Sonho de todos nos vereadores aqui, que é uma equipamento muito importante para o 

município, um dos Qual a gente teve foi o motorista buscar,  então a gente vê que você ia embora e foi 
uma grande honra receber esse equipamento, ele através do deputado lá para deixar de cumprir  que 
está ajudando município aí, então a gente fala, beleza quem ganhou o município que nosso povo vai 
receber,  os Vereadores também, Vereador Fabinho, obrigado pela indicação sexta aí para dar um 
treinamento para uma pessoa para manusear esse caminhão, geralmente é cheio de equipamento é 
muito bem equipado então tem que ter pessoas a preparada para o que precisar da emergência tá ali 

Assinado digitalmente por: LIDIANOPOLIS CAMARA DE VEREADORES:72483597000183
PUBLICAÇÃO DO ORGÃO OFICIAL
Data da assinatura: 17/11/2021 às 00:39:50

                               1 / 4



 

 

 

 

 

Câmara de Vereadores do Município de Lidianópolis-Pr. 
Estado do Paraná   –    CNPJ/MF  nº  72.483.597/0001-83  

              Rua Juscelino Kubitscheck, 327- CEP 86.865-000 - Fo, (43) 3473-1281 

_________________________________________________________ 
 

 

2 

 

para poder manusear o equipamento, Parabéns também o vereador para indicação do cemitério,  
fazendo limpeza as coisas  no dia de Finados, tá chegando aí, já aproveitar e pedir também reforçar 
para colocar iluminação em umas coisas,  Isabela falou a respeito da do banheiro  aquela fica aberta  a 
essas cobranças e a justificativa não tá, na sessão passada foi esse motivo seria a gente obrigado; 
CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite Presidente Boa noite companheiros vereadores companheiros 

vereadoras Boa noite Dr Leslie Beramar e todos que nos acompanha ao vivo aí pelo Facebook, iniciar 
Nossa fala primeiro aí prestando nossos Sinceros sentimentos à família da dona Ordália que venha 
falecimento nesta data de hoje, então nós sincero sentimento ao seu Álvaro e toda todos seus 
familiares eu quero também tá falando sobre a indicação nº 142 que é sobre a preparação dos 
cemitérios tanto de Lidianópolis quantos cemitério de Portugal não é para o dia de finados coloquei aqui  
serviço de roçagem pinturas dos muros  meio-fio preparação, ali na procura o olhar aí nessa semana 
que antecede se as torneiras, estão todas no jeito  que é uma semana intensa, agora onde as famílias 

vão estar indo lá fazer a limpeza dos túmulos dos seus familiares dos seus entes queridos que partiram, 
vereadora Isabel excelente a sua colocação,  Nós temos dois tipos de indicação escrita e a indicação 
verbal e você acabou de fazer no momento da sua fala um excelente indicação verbal, que e abertura 
da capela mortuária, o  Vereador ferrugem também reforçou ali no Dia de Finados se a gente não tem 
um banheiro e lá dentro do cemitério a capela ficando aberto tem o espaço da cozinha para as famílias 
que vende cidade distante será de grande utilidade excelente observação, e essa preparação do 

cemitério ela acontece todo ano,  hoje mesmo tive a felicidade passando lá em frente cemitério e já vi o 
nosso coveiro Edevaldo já fazendo a roçada ali em torno do cemitério e a gente reforça o pedido,  
quanto legislativo quanto na posição de vereador não a gente reforça esse pedido para que seja o 
melhor daqui foi o ano passado nem o ano que vem 2022 nós não pedir para que seja melhor do que 
2021 é porque todos aqueles que já partiram ajudaram a construir a história desse município então 
merece todo nosso respeito, todos nós carinho assim como as famílias que estarão lá visitando nesse 
dia tão especia,l que é o dia 2 de novembro Dia de Finados fica em nosso pedido com muito carinho em 

relação a indicação 143 que eu fiz junto com Vereador bala gato  sobre a preparação e o treinamento 

de no mínimo dos Servidores para estar operando principalmente o caminhão pipa novo que chegou  o 
vereador ferrugem também já falou  da importância dessa aquisição que veio aí para o município, uma 
aquisição assim primordial nos tempos em que nós estamos vivendo, inclusive coloquei um projeto de 
lei aqui nessa casa aprovado pelos nobres vereadores companheiros sobre o agosto sem queimadas e 
tenho certeza que esse caminhão vende encontro também a esse projeto de lei essa necessidade não 
substitui o trabalho jamais do corpo de bombeiro é deixamos bem claro mas auxilia e muito  diversas 

vezes  trocando ideia e com os nossos companheiros vereadores a gente vem abordando esse tema o 
quanto esse caminhão vai ajudar e nós temos que acelerar o processo,  porque a comunidade já viu o 
caminhão, ele tá novinho ali no pátio nós entendemos que tem a parte burocrática Vereador Mineiro da 
documentação desse caminhão mas se Deus o livre guarde acontecer com alguém esse dente, Como 
pode acontecer o caminhão não pode estar parado no pátio, ele tem que atender diante da Necessidade 
e para atender nós fizemos a vistoria no caminhão fizemos um acompanhamento  que nem o Fábio 

Pinheiro Vereador Fábio falou diversos recursos tecnológicos tem aquele caminhão  E precisa de um 
treinamento não é desmerecendo funcionário nenhum  já tem o outro caminhão pipa, O pessoal já tá 

acostumado totalmente diferente aquele ali, um caminhão completo com diversos recursos então 
precisa, nós colocamos aqui  em regime de urgência tá fazendo uma parceria com corpo de bombeiros 
Funciona muito através de parceria mais uma parceria nós temos aí o sargento Wesley que é morador 
do nosso município tenho certeza que o nosso prefeito entrar em contato com ele vem ali passa as 
informações faz um treinamento de seus funcionários e eles ficam preparadíssimo por uma situação de 

emergência e a gente aproveita também faz outra indicação verbal para fazer a manutenção do 
vermelho não é porque chegou um caminhão novo nós vamos abandonar aquele vermelhinho que tanto 
já foi o último para nossa Municipalidade nós precisamos ter dois e no mínimo um ali abastecido e 
preparado para atender diante de uma necessidade eu quero colocar também  até antes da nossa 
reunião aí a gente já fez diversas reuniões diversos pedido sobre a questão da Segurança Pública esses 
dias atrás agora quem foi vítima aqui na nossa cidade foi nosso amigo aí o companheiro um servidor 
público do nosso município Thiago Torres chegando na sua casa após o trabalho  assaltantes 

delinquentes entraram lá e fizeram limpa na sua casa notebook tênis jaquetas tudo que conseguiram 
carregar dentro de sacolas então é muito triste e todos nós estamos sujeitos  Essa questão da 

Segurança Pública não é só de Lidianópolis nós não vamos colocar essa conta nas costas do nosso 
prefeito isso aí a nível de Paraná e eu tenho certeza que você se lembra que eu coloquei aqui uma 
Moção de apelo sobre a segurança pública que foi encaminhado para o palácio do Iguaçu  a segurança 
pública a nível de Paraná ela está complicada todo seu contexto policiais sendo mal remunerado pouco 

efetivo muito pouco efetivo e tá girando agora tá em evidência na Assembleia Legislativa do Paraná a 
possibilidade da abertura de uma CPI em cima da Segurança Pública dentro do Estado do Paraná, então 
já aproveito para pedir para os novos vereadores que tem os seus contatos com os seus deputados 
pedir parecer favorável voto favorável na abertura dessa CPI vamos ver o que que tá acontecendo que 
que tá acontecendo com a segurança pública do Estado do Paraná nós precisamos de abertura de 
concurso precisamos melhorar o efetivo precisamos da valorização dos policiais precisamos de um 
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melhor atendimento para a nossa população na questão de segurança isso aí a nível de Paraná, então 
fica aí o nosso pedido a todos seria essa essas minhas palavras Presidente Obrigado pelo espaço e 
tenham todos uma boa noite e uma excelente semana e ficamos com Deus; DANILO AUGUSTO 
BRANCO, Boa noite Presidente, boa noite demais vereadores nominados, Dr Leslie, nosso secretário 
Beramar, vamos começar pela segurança que nem o professor Claudeir, Mineiro falaram aqui, referente 

a segurança Eu liguei para o deputado Artagão Júnior semana passada, foi logo depois no dia que 
ocorreu o roubo na casa do Tiago, conforme o Claudeir falou, é o Artagão ia ligar ia ligar na sede aqui 
da polícia de Ivaiporã para ver a possibilidade de mandar mas é policial para cá, que acontece isso aí, 
foi aberto vários concursos para polícia aqui na região  e que acontece o pessoal vem de Londrina, 
Maringá, Curitiba, vem faz concurso pela região nossa aqui do Vale do Ivaí e daí depois cada um pega o 
seu Deputado, seu vereador, seu Prefeito e começa a fazer a volta para casa,  como diz o ditado, uma 
pessoa que está aqui de Londrina vai pedir para voltar para Londrina quem está em Curitiba para 

Curitiba e a nossa região sempre fica a desejar  conforme o deputado orientou, em Londrina está tendo 
um quadro completo de policial, sobrando policial, Maringá Então os campos maiores  estão 
prevalecendo e nós por se tratar de interior está acontecendo essa situação, já teve reunião lá no 
palácio entre os deputados e umas da solicitação é que seja feito uma central da polícia aqui em 
Ivaiporã, que daí as pessoas que fazer o concurso vai ter que ficar aqui então já para resolver a 
situação do Vale do Ivaí, por isso que o deputado Artagão Junior colocou, referente à segurança 

também conversei com o prefeito  fui ao gabinete dele ele também ficou de ligar ali em Ivaiporã para 
ver a situação dos polícias, referente ao esporte  o pessoal que gosta de cavalgada  pediu para ver com 
o prefeito e o presidente a gente vê que o prefeito é a possibilidade de eles fazer uma cavalgada em 
dezembro, então o pessoal como está liberando os esportes, ele já solicitaram essa demanda para que 
dezembro seja feita uma cavalgada beneficente aí  para arrecadar cesta básica para as pessoas que 
necessita, referente a licitação  fui sexta-feira lá na prefeitura conversei com a Kelly referente a 
licitação do seguro do nosso carro, então o presidente peço a dar uma olhadinha lá com a licitação ver 

se tá faltando alguma documentação para que nós possamos sair com o carro sair com segurança na 

menina porque a gente não sabe se amanhã às vezes a gente precisa sair com urgência esse carro tá 
sem seguro, muitos vão falar porque ele tem seguradora e eu não posso trabalhar com a prefeitura e 
nem com a câmara por se tratar de ser Vereador, cabeça só pensando na segurança do nosso 
patrimônio aqui,  Peço também presidente que a gente possa tá fazendo uma reunião entre os 
vereadores essa semana para debater e planejar o ano de 2022  que a gente possa fazer um ano 2022 
melhor que 2021, também quero ver com os vereadores para a gente tá fazendo um documento 

mandando para o prefeito a possibilidade de um abono Natalino, já viu que vai fazer dois meses ainda 
falta dois meses no final de ano, então a gente precisa se organizar para ver a possibilidade de dar 
abono Natalino para nossos funcionários aí, eles já perderam o reajuste que a gente deu para eles por 
causa do deputado, do Ministro Alexandre, então esse abono Natalino se tiver dentro das possibilidades 
a gente possa estar fazendo esse agrado ao funcionário, ajudando que ele passa um final de ano 
melhor, Peço também já pensando no final de ano  a empresa que tá cuidando da iluminação pública  

esses dias atrás, eles deram uma passada, uma arrumada em alguns postes mas por causa desses 
temporais, ontem eu estava olhando tem bastante poste apagado no centro da cidade e nas demais 

localidades para que possa também tá vendo essa situação, Referente a Porto Uba, estive andando por 
la, eu creio que Avenida Curitiba  André, aquela Avenida que desce para o campo também vendo aquela 
subidinha ele tá cheio de buraco tá bem complicado a situação lá então peço que o prefeito fala com o 
pessoal aí e arrume essa situação, referente também falando em final de ano a gente não poderia 
deixar de falar  o que que a câmara de vereador e a Prefeitura vai poder fazer para ajudar o comércio 

do município de Lidianópolis na preparação para o final de ano,  então nosso comércio em um comércio 
pequeno mas é um comércio que precisa da ajuda da Câmara de vereador e precisa da prefeitura  eu 
creio que devemos fazer uma reunião entre nós e o prefeito para ver o que que vai ser feito vai iluminar 
a praça, vai ter estoura de fogos, então a gente precisa se organizar  porque falta dois meses mas eu 
creio que tem um mês 40 dias antes do Natal ou comércio já começa a vir até 10 horas da noite, para 
gente ajudar o nosso comércio a tá melhorando o seu movimento e fazendo vendas,  também hoje aí 
quero parabenizar todos os dentistas  que ele Lidianópolis a gente tem Dr. Sandra tem o seu Domingos 

tem a minha sobrinha Lana e demais dentista que eu não conheço,  Parabéns a todos sapateiro  temos 
o nego sapateiro, temos O Geraldinho que hoje comemoramos o Dia do Sapateiro e o Dia do Dentista 

que Deus abençoe todos vocês, uma profissão de muita valia em nosso município, não era isso o 
presidente Obrigado desejo um bom final de semana para todo mundo,  que Deus abençoe todo mundo 
que esteja acompanhando nós pelo Facebook, todas nós população e todos os nossos amigos aqui 
vereadores, Dr.Leslie e o secretário Beramar, Obrigado presidente. Presidente ODAIR JOSE BOVO, hoje 

não tenho muito o que falar, só observação a questão desses pedidos do Danilo já tinha marcado aqui 
para ficar comentando com vocês depois da sessão, em relação a reunião no primeiro sábado,  mês 
passado a gente não fez essa reunião, ia pedir se vocês quisesse como foi combinado entre vereadores 
fizeram somente nós Vereador ou a presença do executivo representado pelo prefeito ou por alguém 
que representa o Executivo, tudo essas anotações aí questão do esporte, questão do final de ano 
podemos estar falando nessa reunião e vocês vereadores que vem para reunião já pautado  para andar 
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e não fica pautando muito,  porque o prefeito quando vem também ele tem o sábado que é o dia que 
ele tem para a vida dele, ele falou que uma hora, 2 horas, ele consegue ficar aqui tá, a questão da 
situação do carro Danilo, também já fui lá atrás semana passada, até o Beiramar me cobrou e a Gi 
falou para mim que tá questão de empresa, então não vamos está cobrando lá Agradeço a presença de 
vocês vereadores hoje está todos aqui graças a Deus, todos com saúde,  então a gente vai encerrar a 

sessão e depois a sessão também tenho um assunto para falar com vocês aí em relação a nossa 
reforma da câmara, então vamos encerrar a sessão, declaro encerrada a 36ª sessão ordinária do dia 25 
de outubro do ano 2021. Desejo a todos uma boa noite a nós que estamos aqui nesta casa de leis, que 
vende vai por aqui que tem um bom retorno doutor e o Beira Mar e a toda a comunidade aí que está 
nos assistiu pelo Facebook, Obrigado e boa noite mais uma vez e fique todos com Deus. E, nada mais 
havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro 
Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 

assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  
 

 
 
 
 

 
 

ODAIR JOSE BOVO                           CLAUDEIR GORDIANO 
Presidente                                        1º Secretário 
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